

# El Diario mx | Economía

## Economía mundial desacelera otra vez

*El País.com | 2013-07-14 | 20:57*

Madrid— Nadie dijo que la salida de la peor crisis económica desde la Gran Depresión fuera a ser fácil. Los datos corrigen trimestre tras trimestre las previsiones que se publican al inicio de cada ejercicio, sin que la esperada y definitiva recuperación llegue nunca a materializarse.

Los expertos confían cada año en que ese ejercicio será el punto de inflexión de la crisis, y a mitad de ejercicio deben reconocer que sus estimaciones pecaron de optimismo y que deben recalcular la ruta prevista.

Uno de los últimos en revisar sus propias estimaciones ha sido el Fondo Monetario Internacional (FMI), que ha corregido a la baja la previsión de crecimiento global, ante el flojo desempeño de las grandes economías emergentes y el mal arranque del año en las economías de la Eurozona.

Será otro año de “débil recuperación”, dice el organismo, y no hay excesivas garantías de que alguno de los crecientes riesgos no se materialice. Pese a ello, el Fondo confía en que la segunda mitad de 2013 consolide la estabilización de la economía global, con un crecimiento del 3.1% a finales del ejercicio, y que, esta vez sí, 2014 sea el año de la recuperación definitiva, con un aumento del PIB del 3.8% [a partir de un crecimiento del PIB global del 3.5% se considera que hay recuperación]. El año que viene, seguro. Una vez más.

Es, pese a todo, la tesis mayoritaria entre las casas de análisis. Los economistas de Bank of America Merrill Lynch sostienen que la recuperación del crecimiento global arrancará en esta mitad de 2013 y, con ello, las Bolsas recuperarán parte de los bríos perdidos.

Fitch Ratings justifica ese mismo pronóstico en una recuperación más fuerte de Estados Unidos y en que la Zona Euro tocará finalmente suelo. “El 2013 será mejor que 2012 y las perspectivas para 2014 son aún mejores que las de este año”, aseguró Alex Fusté, economista jefe de Andbank.